

Antrag Nr. 22-O-26-0090

AUF- Fraktion

Betreff:

Höchstparkdauer am Gückelsberg (AUF)

Antrag der AUF - Fraktion:

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, mit der ITM das Gespräch zu suchen. Hierbei soll eruiert werden, inwiefern die Höchstparkdauer von zwei Stunden für PKWs am Nahversorgungsstandort Gückelsberg verlängert werden kann.

Begründung:

Dem Ortsbeirat liegen Klagen von Kunden vor, die nach einem Großeinkauf im Einkaufszentrum Gückelsberg Forderungen von mehr als 20 Euro erhalten haben, weil sie die Höchstparkdauer von zwei Stunden überschritten haben.

Der Ortsbeirat hält das für wenig kundenfreundlich. Das Einkaufszentrum lädt mit zwei Supermärkten, einer Drogerie, einer Apotheke, zwei Bäckern und einem Metzger zu einem längeren Aufenthalt ein. Dazu kommen Friseur und Physiotherapie, die einen längeren Aufenthalt benötigen. Auch wenn - nach Informationen des Ortsbeirates - die Möglichkeit besteht, sich zum Beispiel nach einem längeren Friseurbesuch „freischalten“ zu lassen, entsteht für die Kundschaft ein unnötiger Zeitdruck.

Mainz - Kostheim, 06.09.2022